

Brilla alumna de CCM en Tec Dance



La preparación para interpretar dos bailes completamente diferentes, incluido el género, lleva mucho tiempo, dedicación, pasión y amor, así lo describe Hideliza Cruz quien recibió el premio 'Mejor Intérprete'.

“Este premio es demasiado, no quiero que sea solo para mí, es para todo el grupo, para todos los que bailamos, estoy muy orgullosa, estoy haciendo algo bien y esto es lo que me llevo, no lo hice sola, es de todos.



/>>

“Me preparé desde el momento en el que entré a la Compañía de Danza Actual, todo fue como si estuviera preparado por el destino, se fue construyendo, fue un trabajo de mucho tiempo”, dijo la alumna de noveno semestre de Comunicación y Medios Digitales.

Su llegada a la Compañía de Danza fue en el 2015 luego de conocer al director Alberto Castro, de quien recibió la invitación y desde entonces se ha preparado con pasión y esfuerzo.



/>>

“Yo les diría a los alumnos que hagan caso a las señales del destino, que se enamoren de lo que sea, el amor es lo que nos lleva a un lugar, al lugar en el que debemos estar, es mágico, es vivir, eso me sucedió a mí cuando llegué a la compañía”, finalizó.

Hideliza, junto con sus compañeros, hicieron vibrar al público del Tec Dance Nacional con dos participaciones, la primera en la categoría Jazz/Contemporáneo/Lírico con ‘En vida hermano’ y la segunda en Street Styles con ‘Runway’.